



EN LA ECONOMÍA MUNDIAL, ESPERA UN AUMENTO DEL PIB DE 5.3%

Prevé Fitch Ratings mayor recuperación económica

Avances. Para México espera que este año la contracción de la economía sea de 8.9%, menor al 10.8% previsto

TZUARA DE LUNA

La recuperación económica en el mundo, después de la pandemia generada por el Covid-19, llegará a mediados de 2021, donde resaltan los adelantos de las vacunas contra el virus y las nuevas medidas de distanciamiento social que se prevé reduzcan los contagios, aseguró la calificadora Fitch Ratings.

“El camino de la recuperación global está resultando más accidentado de lo esperado... pero las noticias sobre vacunas son muy positivas para las perspectivas económicas durante los próximos dos años”, expresó Brian Coulton, economista jefe de Fitch Ratings.

Es así que la agencia calificadora estimó que el Producto Interno Bruto (PIB) mundial tendrá una caída en este 2020 de 3.7%, cifra menor a la prevista en septiembre de 4.4%.

Para el año entrante, la agencia ajustó su pronóstico del PIB global, ya que en su anterior publicación lo había ubicado en 5.2% y en esta ocasión expresó que podrá estar en 5.3%, por lo que también podremos esperar un mayor dinamismo en las economías del mundo. Sobre el PIB global en el futuro cercano, la calificadora pronosticó que estará por debajo de su nivel anterior a la crisis hasta finales del 2022.

En el documento se resaltó que



ESPERANZA. El avance en las vacunas contra Covid-19 generó optimismo entre inversionistas, Gobiernos y calificadoras.

este indicador fue mejor pese a las caídas en los niveles económicos del continente europeo en el cuarto trimestre del año, mismos que fueron a la baja como consecuencia de la implementación de protocolos y medidas sanitarias más estrictas debido a la segunda ola del Covid-19 que azotó en esas zonas.

En cuanto al caso particular de México, la calificadora también mejoró su pronóstico, ya que para el cierre del 2020 espera una caída del PIB de 8.9%, mientras que en su anterior pronóstico, este se ubicó en -10.8%.

Sobre el panorama de la inversión extranjera y privada en México, la calificadora expresó que el Gobierno efectuó algunas acciones que dañaron la confianza empresarial antes de la pandemia, y aunado a eso, el gasto público sigue siendo bajo,

LOS RETOS

... Y alerta riesgos para las Afores

● La agencia calificadora Fitch Ratings alertó sobre riesgos para las Administradoras de Fondos para el Retiro (Afores), ante la propuesta sobre poner un tope máximo a las comisiones que cobran a partir de enero de 2021.

En un reporte, la firma advirtió que dicha regulación reduciría más de 40% las comisiones, lo que podría introducir algunos retos de ingresos y límites de inversión a las Administradoras y retrasaría las mejoras que han tenido a lo largo de los años.

Ante ello, propuso elevar las aportaciones de los trabajadores y con ello, la tasa de reemplazo. **/24HORAS**

pero, los proyectos de inversión que anunció el Gobierno de México este último semestre son dos puntos a favor de la economía.

“El Gobierno ha anunciado dos proyectos de infraestructura en conjunto con el sector privado que podrían ayudar a revertir esta tendencia”, aseguró Fitch.

Sobre los riesgos tanto para la economía de México como para la economía del mundo, es que las restricciones sanitarias pudieran volverse más rigurosas y por ende, se genere una mayor incertidumbre en los actores económicos alrededor del mundo.